

# Personelle Änderungen beim Lf-Stamm Zürich auf 2026

Der Aufbau und Start des Lf-Stammes Zürich begann im August 2018 mit dem Team „Frühling 18“ bestehend aus Peter Bachmann, Johann Betschart, Markus Braschler, Manfred Kunz, Edwin Moser und Thomas Pfeiffer. Im Januar 2019 konnten wir starten.

Nach und nach bildete sich ein Kernteam mit Peter, Hans und Thomas. Diese drei Personen leiten den Stamm bis Ende 2025. Nun stehen personelle Änderungen an, wie Verjüngung des Leitungsteams, Verschlankung der Strukturen. Mit anderen Worten  
das Team „Frühling 18“ wird aufgelöst      das bestehende Kernteam wird verjüngt

Auf Ende 2025 verlassen Peter und Hans das Team. An ihre Stelle rücken



Markus Kupper und



Hans-Jörg Baumann nach.

2026 übernehmen Markus und Hans-Jörg die operativen Tätigkeiten. Thomas steht ihnen bis spätestens Ende 2026 unterstützend bei. Das Kernteam soll weiterhin aus drei Personen bestehen. Die dritte Person wird noch gesucht.

## Drei Dankeschön möchte ich vergeben:

### 1. Peter Bachmann

Die Verbindungsfigur zur SBB (Sekretariat) und die Wirtschaft zum Vorbahnhof. Ebenso konnte ich ihn für Spezialaufgaben einsetzen.

### 2. Johann (Hans) Betschart

Er war ua. für die Adressliste und den Mailversand zuständig. Ohne ihn ging nichts.

Mit beiden durfte ich vertieft zusammenarbeiten. Ich konnte mich auf sie verlassen.

### 3. Team Frühling 18

Einmal im Jahr trafen wir uns zu einer gemeinsamen Sitzung. Sie wirkten im Hintergrund.

Bei allen bedanke ich mich für die geleistete Arbeit. Ohne ihre Mitwirkung gäbe es keinen Lf-Stamm Zürich!!

Peter und Hans wünschen einen stillen Abgang. Es gibt keine öffentliche Würdigung an einem Stamm. Ein persönliches Dankeschön nehmen sie gerne entgegen ...

Für das alte und neue Team

Thomas Pfeiffer